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ご相談は
お気軽に

思いやる相手が

まちがっていませんか？

５％引き下げ

菅首相 !

　

政
府
税
調
の
決
定
を
う

け
、
日
本
経
団
連
の
米
倉

弘
昌
会
長
は
「
菅
総
理
の

決
断
に
敬
意
を
表
す
る
」

と
コ
メ
ン
ト
。
財
界
の
大

歓
迎
ぶ
り
を
し
め
し
ま
し

た
。
政
府
税
調
の
議
論
で

は
、
法
人
税
引
き
下
げ
効

果
に
つ
い
て
疑
問
が
噴
出

し
、「
投
資
・
雇
用
の
充

当
よ
り
も
、
内
部
留
保
や

借
入
金
の
返
済
に
充
当
す

る
こ
と
を
考
え
て
い
る
企

業
が
多
い
」（
財
務
省
提

出
の
資
料
）
と
の
声
も
出

て
い
ま
し
た
。

　

実
際
に
、
菅
首
相
は
法

人
税
減
税
を
す
る
か
わ
り

に
、
企
業
に
よ
る
国
内
投

資
と
雇
用
の
拡
大
を
財
界

に
〝
お
願
い
〟
し
ま
し
た

が
、
米
倉
会
長
に
「
資
本

主
義
で
は
な
い
考
え
方
を

導
入
さ
れ
て
は
困
る
」（
記

者
団
へ
の
答
え
）
な
ど
と

一
蹴
さ
れ
ま
し
た
。「
減

税
は
享
受
す
る
が
、
雇
用

は
拡
大
し
な
い
」
と
い
う

財
界
の
態
度
は
、
き
わ
め

て
身
勝
手
で
す
。

穴
埋
め
に

消
費
税
増
税
？

　

法
人
税
減
税
に
よ
っ
て

税
収
に
大
き
な
穴
が
空
き

ま
す
。
政
府
は
２
０
１
１

年
度
半
ば
に
「
消
費
税
を

含
む
税
制
抜
本
改
革
」
を

取
り
ま
と
め
る
方
針
で
す

が
、
消
費
税
増
税
に
よ
っ

て
法
人
税
減
税
の
穴
埋
め

な
ど
、
断
じ
て
許
す
こ
と

は
で
き
ま
せ
ん
。

　

政
府
税
制
調
査
会
は
14
日
、
法
人
実
効
税
率
を
５
％
引
き
下

げ
る
こ
と
を
決
定
し
ま
し
た
。
前
日
に
菅
直
人
首
相
が
、
引
き

下
げ
を
指
示
し
た
こ
と
を
受
け
た
も
の
。
国
民
や
中
小
企
業
が

深
刻
な
景
気
悪
化
に
苦
し
む
中
、
財
界
・
大
企
業
の
い
い
な
り

に
法
人
税
減
税
を
す
す
め
る
菅
民
主
党
政
権
。
思
い
や
る
相
手

が
ま
ち
が
っ
て
い
る
と
い
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

法人税

　北朝鮮の砲撃問題では、日本共産党は砲撃をきびしく非難し、
砲撃を受けた延坪島は韓国の領土と北朝鮮も認めていると強調。
党首会談で「北朝鮮には事実と道理をふまえた批判が必要」と主
張し、菅首相も「よくお調べになっている」と答えました。
　「外務省よりもずっと詳細に尖閣問題を扱っている」（読売新聞
10 月 16 日）など日本共産党の外交問題の主張にマスコミも注目。
　侵略戦争に反対し、自主・独立の立場で中国やソ連の共産党に
モノを言ってきた党だから、道理ある主張ができます。

日本共産党の主張と立場外交問題
でのマスコミも注目

北朝鮮の砲撃を厳しく非難する、の
の山区議（右）＝ 11/26 赤羽南口



北区がおこなった安全調査で「要撤去」に
　

赤
羽
公
園
に
あ
る
ゲ
ー
ト
型

す
べ
り
台
（
写
真
）
が
、
今
年

度
末
ま
で
に
撤
去
さ
れ
る
こ
と

に
な
り
ま
し
た
。

　

北
区
は
、
国
土
交
通
省
の
方

針
に
し
た
が
っ
て
、
２
０
０
８

年
に
区
内
に
あ
る
す
べ
て
の
公

園
に
つ
い
て
遊
具
の
安
全
点
検

調
査
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。
そ

の
結
果
を
Ａ
（
安
全
）
か
ら
Ｄ

（
要
撤
去
）
ま
で
の
４
段
階
で

評
価
し
、
27
ヵ
所
の
公
園
に
設

置
し
て
あ
る
40
基
の
遊
具
に
つ

い
て
、
撤
去
す
る
方
針
を
決
定

し
ま
し
た
。

　

赤
羽
公
園
で
は
、
ゲ
ー
ト
型

す
べ
り
台
の
他
、
コ
ン
ク
リ
ー

ト
製
の
山
型
す
べ
り
台
な
ど
、

３
基
の
遊
具
が
撤
去
さ
れ
る
予

定
で
す
。
す
で
に
業
者
が
決
定

し
、
来
年
３
月
ま
で
に
は
撤
去

工
事
が
お
こ
な
わ
れ
ま
す
。

　

利
用
者
に
は
町
会
・
自
治
会

な
ど
を
通
じ
て
周
知
さ
れ
ま
す

が
、
ゲ
ー
ト
型
す
べ
り
台
は
、

公
園
の
シ
ン
ボ
ル
的
存
在
で
も

あ
り
「
子
ど
も
の
頃
遊
ん
だ
思

い
出
が
あ
り
、
壊
す
の
は
忍
び

な
い
」「
遊
具
と
し
て
は
使
え

な
く
て
も
オ
ブ
ジ
ェ
と
し
て
残

せ
な
い
か
」
な
ど
の
声
も
聞
か

れ
て
い
ま
す
。

柳
田
公
園
で
は

旧
式
す
べ
り
台
を
撤
去

　

王
子
の
柳
田
公
園
で
は
、
Ｄ

判
定
と
な
っ
た
旧
式
す
べ
り
台

（
通
称
「
ガ
バ
ド
ン
」）
に
つ
い

て
、
地
域
住
民
か
ら
保
存
を
求

め
る
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
し
た

が
、
12
月
に
入
り
撤
去
工
事
が

お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

　

12
月
4
日
、
区
内
で
開
か
れ
た
２
つ

の
イ
ベ
ン
ト
に
参
加
し
て
き
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

　区内の障がい者の手による絵画や書
道、写真、手作りの小物などの作品を
展示。この日のためにと、精魂こめて
つくりあげてきた作品の数々を鑑賞さ
せていただきました。

北区障害者作品展

　毎年暮れ、青少年赤羽地区委員会・
岩淵児童館共催で開かれるコンサー
ト。小学校児童から「おやじバンド」
まで、日頃の練習の成果を素晴らしい
パフォーマンスで見せてくれました。

家族ふれあいコンサート

ゲート型すべり台

今年度中に撤去へ
赤羽
公園


